

平成22年 10月分

己斐出張所管内	増本 さん
観察月日	連絡事項等
10月3日	午前6時ごろ大宮1丁目の駐車場でオートバイのエンジンの空ふかしているの でそばに行って静かにしなさいとお願いする。
10月4日	昨日と同じ時間にオートバイの空ふかしをしているので近づくと逃げた。 土手に彼岸花が赤、白と満開ですキレイですねと言って婦人が写真を撮っていた。
10月7日	午後2時ごろ旭橋の上側で魚釣りを5人していた。
10月8日	河川敷でコスモスが雨にぬれ凍らせていた。17.6度で平年温度2.4度高めであ った。 三滝橋の下側で焼肉パーティをしていたが、残害が残っていた。大宮1丁目の 駐車場は水がたまっている。以前から水はけが悪い。
10月11日	体育の日で恒例の大芝学区、三篠学区の協賛で歩け歩け運動で午前7時三滝 寺でラジオ体操終了後、三滝橋の下側でソフトボール、グラウンドゴルフを8時よ り11時まで親子で200人参加者があり楽しんだ。
10月13日	緑地グラウンドゴルフ場では大会前に参加者が148人が草取りをしている姿を 土手の運転手が見られ何時も素晴らしいゴルフ場ですねと賞賛を頂きました。
10月18日	公衆衛生推進協議会の管理者講習会を受けました。 講師 S氏 広島国際学院大学大学院教授 水の勉強する、広島の水は最高と誉めていた。
10月21日	山手橋上側でハゼ釣りをしていたのでおじさんに見せていただく、なんと100匹 を連日釣れたと云われる。 己斐橋から旭橋の間に草花の間にかかなりのゴミが拝見されるが何とか出来な いでしょうか。 三滝橋の下側でバンガロウしているがそのそばで焼肉していたがゴミの処理は 出来ていた。
10月26日	己斐橋の上側に8月16日のレポートしているが自転車の放置してあり。現在も あるので西区役所をお願いした所、管轄が国土交通省と言われましたので宜しく お願いします。
10月27日	緑地グラウンドゴルフ150人の参加者でこの秋1番の冷え込みも寒さに負けず ハツラツとして頑張っている。
10月29日	土手に夜間に自転車からやぐらコタツを投げ捨てたと連絡を受けたので、処理 をしたいと思っています。
10月30日	CODは0です。

モニターからの情報に対する己斐出張所の回答

10月21日の情報について	己斐橋から旭橋の間の水際の間にかかなりのゴミが溜まっているが処理できないかとのことですが、予算の都合もあり対応が難しいです。
10月26日の情報について	放水路左岸己斐橋の上流側に自転車が放置している件ですが、早急に対応いたします。

管理第一課からの意見・感想等

	10月のご報告ありがとうございます。 彼岸花が赤、白と満開に咲いたり、ハゼ釣りとか太田川の移り変わりが楽しみですね。これからの季節は寒くなりますので、モニター活動などで河川を歩かれる時は、防寒対策をしっかりとってお出かけください。
--	--